

Huracán Maxi San Rafael disputará el Sudamericano de básquet en Córdoba



Este fin de semana, el equipo Huracán Maxi San Rafael estará disputando en la provincia de Córdoba el Campeonato Sudamericano de básquet Seniors en la rama masculina y además de representar a la institución azuloro, viajará como único combinado de la Asociación Sanrafaelina de básquetbol y de la provincia.

El "Globo" jugará en la categoría +50 años en este certamen que contará con el mejor nivel del país tanto en damas como en caballeros en las categorías, +30, +40, +45 y + 50, donde sobresale las presencias de los ex jugadores de la Selección Argentina; Marcelo Milanesio y Héctor «Pichi» Campana.

El martes en conferencia de prensa estuvieron presentes los jugadores Antonio Attala, Hernán Baldini, Ricardo Arana y José Luis Sáez en representación de ASBRI.





Jorge Pizarro, integrante de la comisión directiva de Huracán, resaltó: "Es un desafío muy importante para el básquet de los mayores, estoy muy agradecidos a ellos porque hay un grupo que viene hace más de 15 y 20 años jugando en Huracán entonces hoy tenemos la suerte todos los huracaneros de estar representado a nivel nacional. Remarco todo el sacrificio que han hecho los jugadores porque han tenido que juntar el dinero para viajar al igual que se consiguieron todo para tener su propia indumentaria".

Además, Ricardo Arana expresó: "Creo que es la primera vez que San Rafael va a participar en un torneo de estas características, nosotros fuimos invitados a participar y se nos ocurrió la idea de que después de tantos años en el básquet juntos podíamos participar. Será un torneo en el que debutamos el viernes, jugamos el sábado por la mañana y tarde, en tanto que el domingo dependerá de los resultados que obtendremos. Espero que los actuales jugadores vean que el básquet no termina a los 40 años, y pueden seguir mucho tiempo más y eso es lo que tratamos de instalar en San Rafael".

José Luis Sáez, presidente de ASBRI, subrayó lo siguiente: "Felicito a los chicos de Huracán, creo que al margen de ser un grupo de amigos que vienen desde hace muchos años juntos practicando este deporte, siempre tuvieron como meta estar en este torneo y



es una camada que se merecía competir en un certamen de tanta importancia. Nosotros como asociación queremos fomentar el básquet, y hace 4 o 5 años cuando resurgió el Maxi Básquet salió el Nivel II, entonces parte de este plantel participa en esa categoría. Es un orgullo por todo lo que transmiten hacia abajo".

Hernán Baldini de esto que se les viene comentó: "Es muy lindo de juntarnos y poder participar en un torneo de esta magnitud, donde hay varios equipos con jugadores que han estado en la Elite mundial y nacional como Héctor «Pichi» Campana. Va a ser un placer jugar contra gente que hemos visto por televisión e ídolos nuestros. Con esta edad de 49, 50 años y más, estar es una experiencia para seguir jugando el deporte que toda la vida hicimos".

Finalizando Antonio Attala terminó con lo siguiente: "A esta edad el desafío que tenemos es ir a compartir y disfrutar, queda en segundo plano la competencia. Vamos a divertirnos, conocer gente y a seguir practicando el deporte que lo llevamos en el alma, los jugadores son un gran ejemplo para todos los chicos de las inferiores y esperamos tener un digno campeonato".





PLANTEL

Antonio Attala, Luis Bocaccini, Ricardo Arana, Miguel Fortunato, Fabián Roman, Hernán Baldini, Rafael Cionti, Adrián Tazare, Fabricio Ferrer, Alberto Pérez, Hugo Gasquey Fernando Fernández que además ocupará el rol de entrenador.

Este viernes desde las 19.15, en cancha del Hindú Club el "Globo" enfrentará a Redes Cordobesas. El sábado desde las 10.15 en la cancha de Racing de Córdoba se medirá ante Rosario y desde las 18.15 en cancha de Hindú Club, chocará ante Leyendas de Bahía Blanca.